



# #Priistas Rechazan reelección

FOTO: CUARTOSCURO

POR RUBÉN ARIZMENDI

“**S**oy una antirreeleccionista consumada para cualquier cargo, lo he sido siempre”, confirma la senadora Beatriz Paredes Rangel, quien junto con cientos de priistas han manifestado su desacuerdo con la reelección del actual líder nacional del tricolor, Alejandro “Alito” Moreno hasta 2032.

Por lo menos 267 priistas, entre ellos los expresidentes nacionales de ese partido político Dulce Marí Sauri, Pedro Joaquín Coldwell, José Antonio González Fernández y Enrique Ochoa Reza, así como el excandidato presidencial Francisco Labastida y 11 exgobernadores, rechazaron la decisión de Alejandro Moreno Cárdenas de reelegirse y exigieron su salida inmediata de las filas del tricolor.

Miembro activo del PRI desde 1973, asegura ser “antirreeleccionista consumada”, no sin antes resaltar que “el Partido Revolucionario Institucional (PRI) no define mi existencia”.

Beatriz Paredes, junto con Manlio Fabio Beltrones, expresaron su rechazo a la decisión de Moreno Cárdenas e incluso, éste último anunció que será un senador libre a partir del 1 de septiembre.

Paredes Rangel, exgobernadora del estado de Tlaxcala, secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, entre muchos otros, habría sido clara al solicitar en la Mesa de Estatutos de su partido, respaldarla en la permanencia del artículo 178 en sus términos actuales para que no se modifique ese artículo, el cual establece la prohibición de la reelección en las dirigencias.

De manera infructuosa no fue escuchada y, durante la 24ª Asamblea Nacional del PRI, se aprobaron varias mo-

## Beatriz Paredes asegura que no le interesa volver a dirigir el PRI: “Hay un momento crítico para los partidos en la oposición”

dificaciones a los estatutos, entre ellos, permitir la reelección de su presidente Alejandro Moreno hasta por tres periodos consecutivos de cuatro años.

### Oposición

“Mi posición fue oponerme a cualquier modelo de elección consecutiva por razones de principios, independientemente de las personas que puedan intentarlo o no y que se pueda realizar o no”.

Reconoce que antes de la asamblea perdió cualquier esperanza de que no avalara la reelección: “Perdí en una votación clara, abrumadora en la Mesa de Estatutos (...) Mi posición no tuvo eco es un artículo que incluso impulsé cuando estaba en la dirigencia del PRI”.

En una carta en la que destaca su posicionamiento al respecto de la reelección en su partido, la legisladora comentó que este principio fue factor fundamental para la estabilidad y movilidad política en el país.

Refirió que también ha sido el respaldo a las regiones, evitando la concentración del poder en cacicazgos regionales por la injerencia de poderes fácticos que obstruyen la participación incluyente, propiciando la necesaria vida democrática en todo el horizonte nacional.